



VALLE DE ELDA

SEMANARIO DE INFORMACION LOCAL, DEPORTES Y ESPECTACULOS

Depósito Legal A - 9 - 1958

Año X - Número 469 * Elda, 21 de Agosto 1965 * Precio: 3 pesetas

El Polígono de Viviendas "Elda", en el Consejo de Ministros

En la referencia del Consejo de Ministros celebrado el pasado día 13 en el Pazo de Meirás (La Coruña), se informa que por el Ministerio de la Vivienda fue aprobada la fijación de los precios máximos y mínimos para 50 casas en el polígono de viviendas «Elda», en nuestra localidad.

PLENO MUNICIPAL

- Construcción de un edificio de 18 plantas.
- Próxima subasta de las obras de Pista Polideportiva.
- Creación de una escuela en Bolón.

En el Pleno Municipal celebrado el pasado día 12 se adoptaron los siguientes acuerdos:

Autorizar la construcción,

en solar sito en Avenida Chapi, carretera de Monóvar y calle de San Blas, de un edificio compuesto de sótano, planta baja, entresuelo y dieciséis pisos en atención a la singularidad del edificio y previo informe del señor arquitecto municipal.

Autorizar la elevación de un piso más de los autorizados por las ordenanzas de edificación sobre el solar resultante de la demolición de la finca sita en General Monasterio, 53.

A continuación se dio cuenta por la Alcaldía de que por la Delegación Nacional de Educación Física y Deportes se había remitido copia de contrato de préstamo de 542.322 pesetas concedidas por dicha Delegación para la construcción de una pista polideportiva. Y en consecuencia se aprobó el pliego de condiciones para la subasta pública de las obras de ejecución de una pista polideportiva en los terrenos propiedad de este Municipio destinados a Campo Municipal de Deportes.

Solicitar la creación de una escuela en la partida de Bolón, paraje de La Melva, en el local en que este Ayuntamiento se subrogó en los derechos de arrendamiento que detentaba Cáritas Interparroquial.

Autorizar a los vecinos de la Barriada Estación de Monóvar a suministrarse del servicio público de aguas del vecino pueblo de Monóvar, quedando sin efecto esta autorización en el momento en que este Ayuntamiento llegue con su red de aguas hasta la citada barriada, en

Un joven eldense en Glasgow

- Participó en el Concurso Internacional de Aprendices.
- Homenaje de la Juventud al Caudillo en La Coruña.

Hace unos días ha regresado de La Coruña el joven eldense Juan Antonio Díaz Cano, que recientemente participó en el Concurso Internacional de Aprendices celebrado en Glasgow (Inglaterra), representando a nuestra nación en su calidad de campeón nacional de modelista-patronistas, categoría «B», título conseguido en el XVIII Concurso Nacional de Formación Profesional organizado por la Delegación Nacional de Juventudes. Apenas llegado de las islas británicas tuvo que salir para La Coruña, para participar en el homenaje de la juventud al Generalísimo Franco.

Juan Antonio Díaz Cano, que ya ha figurado mercedamente en nuestras páginas, es un joven artista del modelaje, formado en el Taller-Escuela Sindical del Calzado de Elda y que actualmente presta sus servicios como modelista en la empresa «Calzados Orb» de nuestra ciudad.

Le hemos encontrado,

acompañado del director del citado Taller-Escuela, don José María Navarro Parra, y hemos querido que nos transmita, para nuestros lectores, impresiones de su estancia en las islas británicas y en los actos de La Coruña.

Díaz Cano, con sencillez, nos ha manifestado su gran emoción al participar en esta brillante prueba internacional representando a nuestra nación y con la responsabilidad de realizar una exhibición de modelismo y patronaje con el propósito de que en los próximos concursos internacionales sea incluida esta modalidad entre las pruebas oficiales del concurso, ya que este año y los anteriores, no figuraba.

—¿Quiénes participabais en esta modalidad zapatera de exhibición?

—Acudimos por España un compañero de Madrid en la especialidad de zapatería y yo como modelista-patronista. Extranjeros, sólo partici-

(Continúa en CUARTA pág)

ANDAMENTO ECONOMICO

Tutto pronto per la 6.ª mostra di Elda

VICEVANO

CONVEGNO SUI TRASPORTI AEREI

CONVEGNO SUI TRASPORTI AEREI

“Tutto pronto per la 6.ª Mostra di Elda”

Esto, en primera página y a grandes titulares, señala el primer periódico técnico del calzado italiano, «La Calzatura», del 15 de julio último.

Una coincidencia de tiempo, y tan distinta, nos mueve a breve comentario. El señor Frau, industrial de calzado mallorquín, opina sin embargo que «todo certamen de calzado que no sea a puerta cerrada es un rotundo fracaso». También —por lo visto con una información a distancia— se permite señalar que a la Feria de Elda «nunca concurren fabricantes de calzado». Todo esto, publicado en el diario de la Feria de Barcelona.

Nos duele profundamente la mentalidad que se aprecia en el señor Frau —una mentalidad tan pasada de moda, comercialmente hablando— respecto al interés de la Feria Internacional del Calzado e Industrias Afines en Elda, para las industrias españolas de zapatos.

Queremos ayudar al señor Frau a modernizar su mentalidad. Y para ello no nuestros argumentos, que prolijos, convincentes, estadísticamente netos, podrían pecar de ser parte interesada. La Feria se creó en 1960; el Plan de Desarrollo Económico-Social, calculando un índice de exportación de 320 para 1967 (base 1962 = 100) apoya tan considerable expansión en «el considerable aumento de las exportaciones en los tres últimos años». La Feria se creó precisamente en el primero de esos tres últimos años.

(Continúa en CUARTA pág)

cuyo momento deberán suministrarse de este servicio en Elda.

Sesión necrológica del Ayuntamiento Pleno en homenaje póstumo al que fue su secretario, don Fernando Gil Merlo

El Ayuntamiento Pleno de esta ciudad se reunió en sesión extraordinaria celebrada el pasado día 12 con el exclusivo fin de rendir póstumo homenaje al que fue Secretario de la Corporación, don Fernando Gil Merlo.

El señor Alcalde Presidente, don Antonio Porta Vera, se manifestó ante la Excm. Corporación en los siguientes términos: «Esta sesión extraordinaria que celebra-

mos no es una sesión necrológica más al uso y costumbre de siempre y envuelta en tintes mas o menos luctuosos del protocolo municipal, es un afectuoso recuerdo al amigo que se fue, a nuestro secretario don Fernando Gil Merlo, fallecido el 31 de julio último. Treinta años al servicio de este Ayuntamiento y al frente de las oficinas municipales le hicieron dejar en esta Casa, en el bien público, su más profunda vitalidad, su más hondo contenido. Con impecable magisterio para quienes fuimos por la circunstancia, estrechos colaboradores, fue día a día llenando nuestro quehacer con el sentido legal más certero y con la más delicada humanidad. Nadie que buscara su consejo, que acudiera a él en demanda de algo, quedó jamás defraudado. Testimonio vivo que refrenda sin duda que fue un hombre de corazón. Hoy, que nos separa a todos de su entrañable y querida persona la definitiva distancia de la muerte, le dedicamos este recuerdo. Por cuantas molestias le ocasionamos; por los desvelos que tuvo con nuestra ciudad, representada hoy por esta Corporación, para que se abriera en este granazón de auténticas realizaciones, por cuanto sintió nuestros problemas como suyos, por como ganó nuestros afectos y por su fidelidad en su misión... por todo cuanto nos dio, queremos hacer patente a su señora viuda e hijas que Elda jamás le olvidará, que quienes le tratamos y conocimos llevaremos presente, en todo momento, su memoria: don Fernando Gil Merlo siempre estará en tre nosotros».

La Corporación Municipal, por unanimidad, acordó hacer totalmente suyas las palabras de la Presidencia y sumarse en Pleno al póstumo homenaje que en recuerdo de don Fernando Gil se celebraba, acordando igualmente se libre testimonio de este acto para su entrega a la señora viuda e hijas de la ilustre personalidad desaparecida.

Cooperativa de Viviendas «San José Obrero»

«Por acuerdo adoptado por la Asamblea General de la Cooperativa de Viviendas para productores «San José Obrero», se abre un periodo de inscripción de socios, que finalizará el 18 de septiembre próximo.

Los documentos que precisan aportar para la cumplimentación de datos familiares y laborales, son los siguientes:

Libro de la Familia, Documento Nacional de Identidad y Tarjeta del Seguro de Enfermedad.

Las horas de inscripción son de ocho a nueve y media de la tarde, todos los días hábiles, en la Delegación Comarcal de Sindicatos, segunda planta».

I Competición de Natación «Club de Campo»

Esta sociedad invita a todos aquellos deportistas eldenses que estuvieran interesados en participar en esta competición, que comprenden de todas las modalidades de natación, pasen por esta secretaría para informarse ampliamente de cuantos datos interesen y se les facilitará el oportuno pase para efectuar los entrenamientos y pruebas.

SE PRECISA

para fábrica de calzado,
MODELISTA - PATRONISTA
especializado en zapato fino de señora

Dirigirse: Teléfonos 380002 - 382349 - 382350

Enrique Amat Navarro

HEBILLAS, HILATURA, RIBETES,
CORDONES Y APLIQUES VARIOS

García Valiño, 15
Teléfonos 380666 y 380667

ELDA

El Bando del Silencio

Nuestra primera autoridad se ha hecho acreedora a la gratitud del vecindario. Escuchando sus quejas, y haciéndose eco de sus insistentes peticiones, ha dictado ese Bando del Silencio que tanta falta hacía, y que puede venir a poner un poco de orden en el maremágnum de los ruidos callejeros, principalmente nocturnos.

Hemos dicho que «puede venir», porque sería ingenuo pensar que sólo con dictar la ley ésta ya va a ser cumplida por todo el mundo. De hecho, quienes no tienen inconveniente en molestar a todo un vecindario con los ruidos de su «mobilete» o sus canciones se les da un ardite que el alcalde haya dicho esto o lo otro, y sólo llegarán a «enterarse» cuando se les toque la fibra sensible del hombre: el bolsillo. Creemos que tras la promulgación del Bando del Silencio no hay más que dotar al Ayuntamiento o al cuartel de un aparatito de esos de los «fonos» y llevar sin contemplaciones a comprobación los motorcitos y los motorazos que desquician a diario los nervios de los sufridos moradores de Elda.

DE SOCIEDAD

TRASLADO DE DESTINO

Días pasados se hizo cargo de su nuevo destino de secretario del Juzgado de Suria (Barcelona), nuestro buen amigo don Félix Giménez Pueyo, que durante largos años ha venido ocupando el cargo de oficial mayor en el Juzgado Comarcal de nuestra ciudad.

Desde estas columnas damos la enhorabuena al amigo Félix por el ascenso que este traslado representa en su carrera, aunque, al mismo tiempo, hemos de lamentar su marcha de esta ciudad, donde tantas simpatías y amistades había sabido granjearse.

NATALICIO

En la Clínica Maternal del Hospital Municipal ha dado a luz con toda felicidad una robusta niña la esposa de



HORARIO DE MISAS

PARROQUIA DE SANTA ANA.—A las 7, 8'30 (parroquial), 11 y 12 de la mañana y 7 de la tarde.

PARROQUIA DE LA INMACULADA.—A las 7'30, 9 (parroquial), 11 y 12'30 de la mañana.

PARROQUIA DE SAN JOSE OBRERO.—A las 8 y 11'30 de la mañana.

PARROQUIA DE S. FRAN CISCO DE SALES.—A las 8 y 12 de la mañana.

HOSPITAL MUNICIPAL.—A las 8 de la mañana.

COLEGIO DE LAS HH. CARMELITAS.—A las 10 de la mañana.

GUIA LITURGICA

Domingo XI después de Pentecostés. Festividad del Corazón Inmaculado de María. Misa propia del domingo. Gloria. Credo. Segunda oración de la Festividad del I. C. de María. Prefacio de la Santísima Trinidad.

ANUNCIOS

PRENSA - RADIO - TV
CINES

Publicidad ANTON

Gerente

Juan Díez Vicente

La Victoria, 38

466/525

Teléfono 380822

CUPON PRO-CIEGOS

NUMEROS PREMIADOS

Viernes, 13.....	650
Sábado, 14.....	815
Lunes, 16.....	006
Martes, 17.....	991
Miércoles, 18.....	703
Jueves, 19.....	026

nuestro buen amigo Miguel Moreno Candelas, de soltera María del Pilar Ribé.

Tanto la madre como la recién nacida se encuentran en perfecto estado, habiéndole sido impuesta a ésta el nombre de María del Pilar.

Nuestra enhorabuena a los felices padres, así como a los abuelos y demás familiares.

BANDO

Don ANTONIO PORTA VERA, Alcalde Presidente del Excmo. Ayuntamiento de esta Ciudad.

HAGO SABER: Que siendo necesario reiterar y ampliar las normas dictadas con el propósito decidido de su primar los ruidos callejeros, impropios de una Ciudad moderna y que tan mal efecto producen en el vecindario y a las personas que nos visiten, se ha resuelto por esta Alcaldía poner en todo su vigor las disposiciones dictadas a tal efecto y en su consecuencia se dispone:

1.º Queda terminantemente prohibido molestar al vecindario con músicas, canciones, ruidos o tertulias en la vía pública.

Igualmente se prohíbe a las fábricas y centros de trabajo, a utilizar sirenas exteriores u otras clases de señales acústicas, para anunciar el comienzo o terminación de la jornada laboral y para otros usos.

2.º Los aparatos receptores de radio, gramófonos y demás similares, no sobrepasarán la potencia de sonido, estrictamente necesaria para la escucha de las personas que se encuentren en el local, café, bar, residencia particular, etc., en que se hallen instalados. Lo que se hace extensivo al uso de aparatos electrodomésticos, en domicilios particulares desde las doce de la noche hasta las ocho de la mañana.

Bajo ningún concepto podrán instalarse altavoces al exterior, en quioscos y similares.

3.º Se sancionará con todo rigor a los motoristas y automovilistas, cuyos vehículos circulen por las vías de la población con el tubo de escape abierto.

También serán sancionados quienes estando el vehículo parado, mantengan el motor en marcha un tiempo prolongado.

4.º Se prohíbe totalmente la circulación por la Población de aquellos vehículos que, aunque vayan provistos de silenciador, no sea éste lo suficientemente eficaz para evitar molestias con sus ruidos según dispone la orden de la Presidencia del Gobierno, de fecha 10 de julio de 1965, publicada en el B. O. del Estado, núm. 169, de 16 de julio de 1965.

5.º Los motocarros deberán, además de llevar el silenciador, evitar que tanto su carrocería como la carga que lleven en el vehículo, produzcan algún ruido que moleste. Igual observación deberán guardar todos los demás vehículos de transporte.

6.º También queda prohibida cualquier clase de publicidad por medio de altavoces adaptados a vehículos por la vía pública, sea cual fuere la entidad que lo solicite.

7.º Los cines al aire libre y las salas de fiesta y otros espectáculos, deberán regular: aquéllos la potencia de sonido, tanto de las películas como de los intermedios, y los egundos reducir la misma de sus altavoces, a la intensidad estrictamente necesaria para que sea oído únicamente por las personas que se encuentren dentro del local.

8.º Los contraventores de las presente normas serán severamente sancionados por esta Alcaldía, independientemente de poner el hecho en conocimiento del Gobierno Civil, en los casos de resistencia o reincidencia, para la aplicación de la sanción gubernativa correspondiente, que podrá llegar a ordenar el cierre del establecimiento, quiosco, sala de fiesta o local de espectáculos, cuando de éstos se trate.

Para evitar tener que poner sanciones, se ruega, tanto a los conductores de toda clase de vehículos, como a los peatones, cumplan cada uno de ellos con lo que les obliga el vigente Código de Circulación y, sobre todo, respeten las señales de tráfico que existen en la Ciudad; no marchar en direcciones prohibidas; no estacionarse en lugares prohibidos; no circular a velocidad excesiva; y a los peatones, que no crucen la calzada fuera de los pasos señalados para los mismos, y en aquellas vías públicas en que no exista esta señalización, lo hagan de esquina a esquina y perpendicularmente a la calzada, así como también que no esperen a los autobuses fuera de las zonas de protección o aceras, etc., advirtiendo particularmente a los peatones que serán sancionados con arreglo a lo previsto en el vigente Código de Circulación.

Esta Alcaldía espera del buen sentido de los eldenses el más exacto cumplimiento de lo que ante-



POR FIN.—¡Por fin ha con seguido el pueblo de Elda que uno de los más escandalosos medios de tortura, propios del medioevo, que la afligían, haya desaparecido! La tortura por el uso de las ondas sonoras es conocida y usada en muchos partes y todos los médicos del mundo están de acuerdo en los daños síquicos que a la larga puede crear en el hombre —en el niño sobre todo— la existencia en un medio habitualmente ruidoso. Para sa tisfacción nuestra, las ana crónicas sirenas industriales han fallecido por desfase de los tiempos y por el «big stick» implícito en el Bando del Silencio. Ahora debe lle gar el palo a los contumaces del escape, a los verbo rreicos nocturnos, a los chilladores callejeros. A ver si conseguimos que en Elda se pueda vivir tranquilo, sin más ruidos que los natura les e inevitables en una ciu dad de vida intensa.

PLAZAS PUBLICAS.— En 1932 se creó la tercera de las plazas ajardinadas eldenses, la plaza de Castellar. De entonces acá —33 años— a pesar de que el cas co urbano ha aumentado en dos tercios o más del que ha bía entonces, no se ha crea do ninguna plaza pública más. No hablemos del jar dín de la Cruz de los Cai dos, que por su carácter se vero y solemne, y las carac terísticas de su pinada, no puede ser llamado un jardín público. Y en los planos de ordenación de la ciudad so lamente encontramos previs to un pequeño espacio ver de de unos 250 metros cua drados frente a las «trescien tas viviendas», que poco sig nifica a la hora de compen sar con espacios verdes la abrumadora extensión de ce mento y asfalto, y la incon cebible estrechez de la ma yoría de las calles de nue va alineación, flanqueadas por elevados edificios. Toda vía quedan espacios en la ciudad que pueden salvarse del cemento, dotándola de más respiraderos, de los que

tan necesitada está. Pero ca da vez son menos, o más costosos de conseguir.

INEXPLICABLE.— En el centro de la ciudad, junto al soberbio edificio llamado «Fleming» recientemente levantado, en plena calle de Mola, a dos pasos de la de Dahellos, tenemos un tenebroso callejón de ochenta centímetros de ancho y unos veinte o más de largo, usado por la chiquillería para sus necesidades y con peores posibilidades todavía de utilización. Nos dicen que es una antigua servidumbre de acequias, o la salida de un edificio de la calle Jardines. A nosotros no nos importa el por qué está, sino cómo está. Y como está no debe seguir estando. Si sirve para algo dicho callejón que se le ponga una puerta con llave, continuando la línea de fachada —hoy interrumpida— para que no lo utilice más que quien deba hacerlo. Y si no sirve para nada, que se tapie y se elimine este cuerpo extraño de esta vía, cada vez de mayor elegancia en el comercio instalado.

BUZONES PARA LA CIUDAD.—Elda se extiende y ello implica la necesidad de una prolongación paralela de los servicios públicos. Y uno de ellos es el de buzones públicos para las zonas alejadas y populosas, como las de San Francisco de Sales, Barrio J. Antonio, Gran Avenida, etc. El tener que desplazarse desde estos sitios al mercado de abastos, plaza de la Prosperidad o local de Correos es excesivamente dilatado para la tarea de echar una simple carta. A nuestro parecer, debía solicitarse la instalación de nuevos buzones: en la Gran Avenida, que sirviera a toda aquella amplia zona, de intensa vida industrial; en la Feria del Calzado y en San Francisco de Sales. Ello sería una gran facilidad para los vecinos de estas zonas que hoy, por apartadas, tienen muchos inconvenientes no sufridos por el resto de la ciudad.— ARGOS

rriormente se dispone, debiendo adoptarse por todos las medidas oportunas para que se cumplan todas las normas que en este Bando se establecen, puesto que ello no hará sino repercutir en el buen nombre de nuestra querida Ciudad.

Lo que se hace público para general conocimiento.

Elda a 12 de agosto de 1965.

EL ALCALDE,

Un joven eldense en Glasgow

(Viene de la PRIMERA pág)
pó, igualmente en exhibición, un holandés.

—¿Conseguisteis el objetivo aspirado?

—Plenamente. Nuestros trabajos despertaron un gran interés entre los jurados, que pudieron ver que en ellos había belleza, artesanía y dificultades por lo que definitivamente, a partir del año próximo, en que el concurso internacional se celebrará en Holanda, la especialidad de zapatería en sus dos modalidades estará incluida entre las pruebas oficiales de competición.

—¿Qué trabajo realizaste?

—Yo tuve que hacer diez modelos, a tinta china, en tamaño normal, y dos gigantes, en «gouache» de 70 por 50 centímetros. Además, realicé dos ajustes de calzado de señora cortándolos en piel, los que montó el zapatero madrileño sobre la horma para comprobar la exactitud y estilo del modelo y patrones.

—¿Cómo quedó España en el concurso?

—Magníficamente. Conseguimos 4 medallas de oro, 5 de plata y 2 de bronce, clasificándonos en un tercer puesto, detrás de Inglaterra y Japón y delante de Italia, Alemania, Bélgica, Austria, Noruega, Dinamarca, Irlanda, Portugal y Luxemburgo. Nuestro paisano Rafael Bravo, de Ibi, obtuvo medalla de oro en la especialidad de matricería.

—¿Qué impresiones te has traído de tu estancia en Gran Bretaña?

—Muchas y todas buenas. Únicamente la comida nos resultaba extraña, pero lo demás, todo maravilloso. Después de las pruebas y mientras se grababan las medallas, nos llevaron de excursión a distintos puntos de Inglaterra y visitamos importantes centros industriales. Estuvimos cinco horas en Londres y estancias más dilatadas en Edimburgo y Glasgow, ciudades hermosísimas y muy populosas.

—¿Cómo fueron los actos de La Coruña?

—Con motivo del Homenaje de la Juventud a Franco, celebrado en el campamento del Frente de Juventudes en la playa de Gandario, con asistencia de representaciones de todas las provincias de España, se hizo entrega al Jefe del Estado de una reproducción en oro de la medalla del concurso de Glasgow y de un álbum de fotografías de la representación española en el citado concurso e incidencias del mismo. Fue un acto emocionante, en el que el Generalísimo, ante quien me he presentado por segunda vez y a quien tomé unas fotografías, pronunció unas palabras de felicitación para quienes habíamos tomado parte en el Certamen internacional profesional.

Y con este acto terminó para este muchacho eldense una fase de su vida que estimamos será de imborrable recuerdo, tanto por la belleza de los lugares visitados, como por la honrosa responsabilidad de representar a nuestra Patria, victoriosamente, en un certamen internacional de tanta trascendencia como éste.

Confiamos en que Juan Antonio, que en este año tomará parte en el XIX Concurso Nacional de Formación Profesional, obtenga los laureles de campeón en la categoría superior, para que el año próximo, en Holanda, y ya en competición internacional pueda renovar sus brillantes laureles, obteniendo una medalla de oro en modelado de calzado para ofrecerla a España, a Elda y al Taller-Escuela en el que se formó profesionalmente.

SE ALQUILA

**magnífico local
comercial 130 m.²**

General Monasterio, 92

466/...

OCASION - SE VENDEN

PARCELAS

de 1.000 metros al precio de 90 pesetas m.²,
a 100 metros del Bar Peter River's

Condiciones: 15.000 pesetas de entrada y el
resto en dos años, sin recargo.

Ahora puede usted comprar su parcela para su
casita de campo

Razón: Teléfono 380212

“Calzado Español”

ARTE Y MODA

Distribuidor para la provincia:

ANTONIO HERRERO AMORÓS

Onésimo Redondo, 13

Teléfono 380986

ELDA

Solicítelo por teléfono y
recibirá inmediatamente
su ejemplar.

469

“Tutto pronto per la 6.ª Mostra di Elda”

(Viene de la PRIMERA pág)

Más argumentos:

Exportación en pesetas en
1959 (año anterior a Feria),
100.000.000 de pesetas.

Exportación en pesetas
1964: 650.000.000.

¡Qué triste! El señor Frau, industrial mallorquín de calzados, presidente de una Feria balear, atacando, disminuyendo, callando hacia ese importante sector mallorquín, el calzado, las ventajas de una Feria española de calzado de talla y comparación internacional. Sin embargo, nuestros más directos competidores, los italianos, reconocen abiertamente lo que somos, lo que queremos y lo que representamos y en puesto preferente, al lado de las dos ferias de calzado más importantes de Italia, habla de nuestra importancia y de nuestros logros.

¡Qué triste! Nuestra fuerza, nuestra exportación progresiva, obliga —por nobleza— a que se cuente de y con nosotros, en los mercados mundiales, por redactores y noticieros —totalmente desinteresados— de otros países, y en el nuestro, ¡vergonzosa tristeza!, se nos disminuye u oculta ante ese im-

portante sector industrial mallorquín, lo que estamos abriendo en negocio y posibilidades a la industria española del calzado, en la cual Mallorca siempre tuvo y ha de tener, un puesto preferente. Siempre, claro está, que se digan las cosas como son y que el señor Frau, cuando haga declaraciones, se entere de cómo son tales cosas.

¡Fabricantes de Calzado!

Casa VERA

General Jordana, 30, teléfono 380940 les ofrece toda clase de merinillas para el forro de los zapatos

Ocasión

Se vende casa de campo con dos tahullas propio de verano, a diez minutos del pueblo.
Llave en mano

Razón: Martínez Antdo, 76

Horas de 7,5 a 10,5 noche

468/9

El servicio de transportes urbanos adolece de algunos defectos a los que habría que prestar la debida atención

La implantación del servicio de transportes urbanos significó hace años una indudable mejora para la ciudad. Las distancias son ya considerables en Elda y se hacía necesaria la presencia de estos autobuses para acortar distancias. El público acogió con general agrado el nuevo servicio y la verdad es que, pasados los primeros momentos de adaptación al mismo, se ha volcado materialmente a hacer uso de este medio de transporte y hoy es corriente ver abarrotados de usuarios estos grandes coches azules, ya familiares en las calles eldenses.

Pero, conseguida la satisfacción de una necesidad, es natural que se busque su perfeccionamiento. Estas líneas, pues tratan de algunos defectos observados en el servicio, con la sana intención de que se busque el oportuno remedio. Un afán constructivo anima nuestro comentario, en bien del público que utiliza estos vehículos—cada día más numeroso— y del buen nombre de nuestra ciudad.

Para empezar, diremos que algunas de las paradas de los referidos autobuses están colocadas en lugares

que no nos parecen los más aconsejables ni adecuados. Entre ellas, citaremos las de las calles: Generalísimo (frente al Banco Español), la de Padre Manjón (en el cruce con General Varela) y la de Queipo de Llano (frente al Teatro Castelar). En las dos primeras, el autobús se detiene justamente en una esquina, y su estacionamiento hace dificultosa la maniobra de los automóviles que marchen detrás, que tienen que adelantar y tomar un cruce al mismo tiempo. En lo que respecta a la última, el urbano se detiene, en plena carretera general, en un lugar próximo a una ligera curva, de tal modo que los turismos que le siguen, quedan sin visibilidad para el adelantamiento.

Hace unos días, al utilizar el servicio, pudimos observar otro «lunar» del mismo. Caía el sol de plano y todos teníamos mucho calor: viajeros, chófer y cobrador. Este último realizaba tranquilamente su cometido en mangas de camisa, con esta prenda desabrochada de arriba a abajo y ofreciendo el espectáculo de una camiseta de sport de fantasía. Aunque lo correcto sería que estos empleados utilizaran un

Pisos... Pisos... Pisos...

LOCALES COMERCIALES

Zona céntrica e industrial

Buena edificación... Buenos precios...

Condiciones

UNICO PROPIETARIO

HILATURAS TORRES

María Guerrero, 43 - Teléfonos 382060 y 380165 ELDA

uniforme, nos contentaríamos con que vistiesen de paisano e incluso con que fuesen en mangas de camisa, pero «despechugados», no. ¡Que hay señoras, caballero! Y, aunque haga mucho calor, el termómetro no puede justificar la negligencia en el vestir, en un puesto de esta naturaleza. Cada oficio tiene su pequeño sacrificio y este de la correcta indumentaria es lo menos que se puede exigir al que desempeña un servicio cara al público. Y perdone que señalemos con el dedo, señor cobrador. Lo hacemos sin mala intención, pero debe comprender que se va haciendo necesario.

También nos ha llamado la atención uno de los varios letreros puestos en el interior del autobús y cuyo texto lamentamos no recordar literalmente. Pero, poco más o menos, viene a decir que los niños menores de 5 años no pagan billete, pero que con un billete pueden viajar dos niños de 5 años. Confesamos que no entendemos ni jota del referido letrero. ¿Significa que un solo niño no paga, pero que dos ya han de adquirir un billete? Si es así, esto se presta a muchas complicaciones. Y si no es así... pues todavía lo entendemos menos. Por favor, señores, la concisión no debe estar reñida con la claridad.

Finalmente, una amistosa recomendación a los conductores de nuestros autobuses azules. Nadie más obligado que ellos, profesionales del volante, a observar escrupulosamente los preceptos del Código de la Circulación, como ejemplo para los demás conductores. Creemos que estos chóferes no sólo deben seguir al pie de la letra las normas obligatorias, sino que deben destacar por su amabilidad y cortesía, al modo como lo hacen los conductores de algunos camiones de

conocidas bebidas refrescantes, de cuya servicialidad y buenas maneras podemos dar fe. Hemos presenciado como, al bajar por Padre Banjón, uno de estos «bus» azules se colocaba completamente a su izquierda para tomar la carretera, cerrando el paso de cualquier automóvil, que, procedente de la misma, quisiera subir por la citada calle. Y esto no es de muy buen efecto que digamos.

En fin, sabemos que los pequeños defectos se corregirán y que la empresa de transportes urbanos pondrá de su parte todo lo necesario para lograr que este servicio se vaya perfeccionando en bien del usuario. Todos hemos de contribuir a ello; nosotros, desde aquí, apuntando defectos y aplaudiendo mejoras, la empresa esforzándose por perfeccionar el servicio y el público respetando los vehículos y ajustándose al reglamento de la empresa. Que así sea.

V. D. E.

Hermanos BAÑON Fabricantes de muebles y tapicería de Yecla

Ofrecen al público en general su nueva y Gran Exposición de Muebles y Tapicería

en Avenida de Madrid, 67 - PETREL, donde encontrará muebles de calidad y estilo a precios sin competencia, directamente del fabricante al consumidor

No lo olviden: Muebles y Tapicería de Yecla Hermanos BAÑON

Avenida de Madrid, 67 - PETREL

469/74

Nuestros trabajos convencen, nuestros precios agradan Confíe la maquinaria para el calzado a

INDUSTRIAS TRAP

Capitán Cortés, 18

Teléfono 38 12 04

464/515 - N.º 6

Oportunidad

Se alquila local situado esquina «Frontera» junto Comercio «A r p e» con garantía de mucha venta para cualquier negocio.

Razón: Gral. Mola, 2, 1.º izq.

468/69

INTERESA

Viajante Introducido ZONA ANDALUCIA

Para mostrarlo chúcaro económico

RAZON: Teléfono 38 07 17

469/70

La velada de "catch" del sábado pasado

De muy aceptable se puede catalogar la reunión de «catch» de la plaza de toros. Comenzó con un encuentro entre un estilista y un «maldito»; éste fue Chato Pastor, un manchego fornido, y aquél, un ilicitano con muy buen estilo. La velocidad del alicantino corrió parejas con la dureza del de Albacete, y a pesar de que éste recurrió a todas las marrullerías, el combate terminó en nulo.

El segundo encuentro fue del total agrado del respetable, que no se cansó de aplaudir. Fue un encuentro entre dos verdaderos gladiadores.

Por un lado la rapidez del gitano Medina y frente a él la velocidad de Willy Roy. Toda la gama de presas y contrapresas se exhibieron entre ovaciones. El combate, a pesar de ser limpiísimo por ambas partes, resultó durísimo. En un volteo, Medina, que había conjurado un grave aprieto, logró la puesta de espaldas. Si este combate se repite habrá lleno hasta la bandera.

A continuación subió al ring el gran luchador internacional Marqués, con un papel de «malo» que no le va. Su oponente, el tejano Sk-Hi-Lee, resultó sólo un monstruo de presencia, mezcla de gorila y ser humano. Sus rugidos producían miedo. Más que un luchador, es un personaje de una película terrorífica. Ni puede ni sabe luchar. Por eso perdió.

Y por último, saltaron al

ring, por un lado, los británicos Johnny Bob y Willians Kirkwood, y del otro la pareja española, ases de la cominidad, Juan Manuel y Pons, que tuvieron la virtud de indignar a unos y hacer reír a los demás. Toda la gama de situaciones cómicas, perfectamente ensayadas, pasaron ante los ojos de los divertidos espectadores. Salieron a hacer reír y lo hicieron muy bien. Son dos perfectos payasos del ring.

P. LOPEZ



TRABUCAZOS FESTEROS

Por CONTRABANDISTAS

Como ya anunciábamos la semana pasada, hoy damos a conocer las ventajas de que gozarán nuestros socios protectores: Helas aquí.

Cada socio tendrá derecho, gratuitamente, a dos sillas de sombra para presenciar los desfiles de Moros y Cristianos.

Igualmente tendrá derecho a recibir gratis la revista de

Fiestas. Por último, si llegamos a reunir un número suficiente de socios —basta de cuarenta o cincuenta— habrá, casi con seguridad, un bonito regalo que se sorteará entre ellos.

Así, pues, esperamos de todos los comparistas un pequeño esfuerzo de captación, para ver si entre todos conseguimos el objetivo deseado.

Pistoneo LAMBRETTISTA

Tras el periodo de vacaciones, me he encontrado con bastantes novedades, siendo la principal el cambio de domicilio social a la calle del General Martínez Anido, número 76.

La Junta Directiva ha acordado confeccionar un campeonato de invierno, que consistirá en seguir a nuestro Deportivo en todos sus desplazamientos, otorgándose importantes premios. Entre los asistentes a estos desplazamientos, se sortearán dos entradas para presenciar el partido a disputar por nuestro primer club, en el Estadio Municipal, el domingo siguiente al del desplazamiento efectuado; además se está en tratos para sortear

un objeto sorpresa, entre los excursionistas.

En la excursión del pasado domingo, pude comprobar que la asistencia del bello sexo va aumentando, lo que nos viene a demostrar que, cuando la mujer toma parte en una actividad, es más asidua y constante que muchos de nosotros.

Mañana la excursión se realizará a la playa de San Juan, con probable visita a Jijona. Concentración a las 7 de la mañana, cierre de control a las 7'10 y salida a las 7'15, con regreso sobre las dos de la tarde. La salida se efectuará desde el nuevo domicilio social.

TURISMO VELOZ

Nos están confeccionando un escudo bordado que será el distintivo de nuestra Compara. Tan pronto esté terminado lo presentaremos a los comparistas para ver si es de su agrado y luego se harán todos los que necesitamos, con el fin de que puedan estar listos para las próximas fiestas de San Antón.

Ofrezco solar a cambio "Seat"

Alquilo local comercial en Martínez Anido

Vendo dos pisos en Martínez Anido

Razón: J. SANJUAN

46979

Teléfono 380716

INTERESA

Viajante introducido ZONAS GALICIA Y NORTE

Para mostrarlo series Tipo Selecto

RAZON: Teléfono 38 07 17

46970

CHOFER

Formal y competente

SE OFRECE PARA

SERVICIO A PARTICULAR

Informes garantizados

Teléfono 38 16 79 ELDA

46970

HERNIADOS

El Gabinete Ortopédico «HERNIBIEN», bajo prescripción facultativa, resolverá su caso por difícil que sea, con su aparato automático (patentado), sin tirantes ni presiones molestas. Aparatos para elevación de estómago, etc.

Pasamos consulta en Elda, el día 14 de cada mes (incluidos festivos), de 10 a 2, en la clínica del doctor Molino, Quijote de Llano, 30, (c. e. a. núm. 19674).



¡Gran FESTIVAL de REGALOS!

Con motivo del XLI

DIA UNIVERSAL DEL AHORRO



Entrega de boletos en todas las Oficinas de la CAJA DE AHORROS DEL SURESTE DE ESPAÑA

Familia que ahorra, familia feliz

- 2 Automóviles SEAT 600 - D
- 4 Televisores
- 4 Neveras eléctricas
- 2 Máquinas de escribir portátiles
- 2 Cocinas a gas butano con horno
- 2 Cocinas a gas butano tres fuegos
- 2 Lavadoras eléctricas
- 2 Máquinas de coser
- 10 Radio transistores
- 10 Máquinas de afeitar eléctricas
- 8 Vajillas de loza
- 8 Cristalerías
- 8 Baterías de aluminio
- 8 Ollas a presión
- 50 Obras completas autores españoles
- 50 Obras completas autores extranjeros
- 55 Batidoras eléctricas
- 75 Planchas eléctricas automáticas
- 50 Relojes pulsera caballero
- 50 Relojes pulsera señora
- 50 Molinillos eléctricos
- 69 Plumas estilográficas
- 86 Juegos de café

y DOS MIL JUGUETES

46076

Goya A partir del sábado
Roxi Domingo, único día
Lis Sábado, único día

Divertido estreno en cinemascopio

¡Caramba con las señoras!
por Michele Morgan

La ley de la fuerza

por Kirk Douglas
Tecnicolor

AUTORIZADO
MAYORES 18 AÑOS

Cervantes y Terraza

Gran programa doble en tecnicolor

Una parisina

por Brigitte Bardot

Los pistoleros de Casa Grande

en cinemascopio

AUTORIZADO MAYORES 18 AÑOS

Coliseo y Terraza

Magnífico programa doble en tecnicolor

Duelo de titanes

por Kirk Douglas y Burt Lancaster

La historia de Ruth

TOLERADO MENORES

GLORIA

Dos estupendos estrenos

Luz que agoniza

por Charles Boyer e Ingrid Bergman

Plan siniestro

AUTORIZADO MAYORES 18 AÑOS

Plaza de Toros

LUCHA LIBRE

SABADO 11 NOCHE

Marcos - Dave Phillips
Torres "Bombita" - Chato Pastor
Hormógenes - Medina
Lucon - Yakonchi
Vento - Owen Sullivan

Goza Sábado, único día

Lis Domingo, único día

Encuentro en París

por William Holden - Tecnicolor

El poder de la Maffia

por Alberto Sordi

AUTORIZADO MAYORES 18 AÑOS

Cine Regio (Petrel)

Dos magníficos estrenos
en tecnicolor

El paje del Rey

y

**Silla eléctrica para
ocho hombres**

AUTORIZADO MAYORES 16 AÑOS

Cantó - Plaza de Toros

Domingo, único día. - Dos sensacio-
nales estrenos

La chica del gato

por Gracita Morales

Nunca debieron amarse

AUTORIZADO MAYORES 16 AÑOS

Ideal Cinema

Colosal programa doble

Muerte

¿Dónde está tu victoria?

en totalvisión

Los apuros de Rosemary

en color

AUTORIZADO MAYORES 16 AÑOS

Un importante donativo para la enseñanza de idiomas en la Biblioteca Pública Mu- nicipal de Elda

El Centro Provincial Co-
ordinador de Bibliotecas ha
remitido a nuestra Bibliote-
ca Pública Municipal un va-
lioso donativo consistente en:
un magnífico tocadiscos eléc-
trico, apto para estereofonia,
y tres métodos completos
de enseñanza por discos
de francés, inglés y alemán,
con sus correspondientes li-
bros de texto.

Es éste un donativo muy
interesante, puesto que pro-



Luz que agoniza

Nacionalidad: Norteameri-
cana. Director: George Cu-
kor. Intérpretes Charles Bo-

COTARRO VESPISTA

Otra excursión numerosa
y nutritiva. 38 vespas fueron
el domingo pasado a Jijona,
en viaje «movidito», con re-
greso a Granel. Todo bien y
hasta otra, que es mañana.

En la «ciudad dulce» visi-
tamos Turronez «El Lobo».
Fuimos atendidos y obsequia-
dos con las golosinas de la
casa. Nosotros las echamos
entre pecho y espalda y... a
casa.

Como ni hubo averías ni
accidentes, la catalogamos
como otra excursión perfec-
ta.

Se ha acordado que la ex-
cursión de mañana a Valen-
cia sea puntuable. La salida
será a las siete de la maña-
na, con regreso a Elda, so-
bre las nueve de la noche.
Uniforme, casco y pancarta
es lo reglamentario.

Y por si alguno no lo sabe
os diré que mañana vamos
otra vez de «cuchipanda» a
la fábrica de Cervezas El
Turia y Pepsi-Cola, con vi-
sita al Museo Nacional de
Cerámica.

También se pone en cono-
cimiento de los señores ves-
pistas que se ha contratado
un autocar para los familia-
res. Los que deseen billetes
pueden encargarlos al bar-
man del club o al «Salva».

Con motivo de nuestra
visita a Valencia se regala-
rá un banderín al Vespa
Club Valenciano en muestra
de amistad por sus atencio-
nes para con nuestro club.
Así que todos a Valencia.

yer, Ingrid Bergman, Joseph
Cotten.

Vuelve de nuevo esta pe-
licula, que obtuvo un gran
éxito en su primera apari-
ción en nuestras pantallas.
Una mujer es torturada si-
quicamente hasta el borde
de la locura por su marido,
que planea apoderarse de
unas joyas. Hábil dirección.
Sus valores artísticos más
notables, los de la interpre-
tación.

Caramba con las señoras

Nacionalidad: Franco-ita-
liana. Director: André Hu-
nebelle. Intérpretes Michele
Morgan, Danielle Darrieux,
Paul Meurisse.

Un abogado sufre dos años
de prisión a consecuencia
de un turbio negocio al que
le lleva una mujer. Duran-
te su encierro, decide ex-
plotar en su beneficio las
debilidades de cierto tipo de
mujeres. El tema está obser-
vado desde un punto de vi-
sta humorístico y, en general,
el film resulta entretenido.

Plan siniestro

Nacionalidad Inglesa. Di-
rector: Bryan Forbes. Intér-
pretes: Kin Stanley, R. Al-
tenborough, N. Newman.

Una mujer espiritista con-
vence a su marido para rap-
tar a una niña y, más tar-
de, su vanidad de médium y
su locura le llevan a preten-
der la muerte de la niña.
Film de desenvolvimiento
cuidadoso en lo que se refie-
re al estudio psicológico de
sus personajes.

Se vende chalet en Monóvar

1.800 m² con hermosa pinada;
3 dormitorios y comedor, agua
potable, balsa y luz eléctrica
Precio interesante, facilidades
Razón: LUIS MARTINEZ
Iglesia. 3 - MONÓVAR
E_n ELDA: JUAN TORREGROSA
Coche de línea Elda-Monóvar

te a una sección discográfi-
ca que, cuando las circuns-
tancias lo permitan, podría
realizarse reuniones musica-
les y otros actos culturales.

Nos felicitamos, pues, por
este donativo que amplía
las posibilidades de acción
cultural de nuestra Biblio-
teca Pública.

Joven petrelense ahogado en el pantano

El pasado domingo, día 15, alrededor de la una de la tarde, unas niñas que jugaban por las inmediaciones del pantano de Elda vieron cómo en el centro de su embalse, se agitaba un cuerpo. Corrieron a avisar a quien pudiera ayudarles, encontrando a los eldenses Joaquín Ruiz Poveda, Renato Riquelme Bernal y Juan Antonio Plaza Muñoz, que rápidamente acudieron al lugar indicado, sin ver a nadie sobre la superficie del agua. Sin perder tiempo se sumergieron, hallando en el fondo el cuerpo de un muchacho, a quien sacaron a la orilla e intentaron reanimar, practicándole la respiración artificial, sin conseguirlo, pues la víctima era ya cadáver. Avisado el Juzgado para la práctica de las oportunas diligencias, compareció el de Petrel, quien ordenó el levantamiento del cadáver y su traslado al depósito del Cementerio municipal.

Más tarde se consiguió la identificación de la víctima, resultando ser José Luis López Navarro, de 16 años de edad, natural de La Romana y vecino de Petrel, Cuevas de la Muralla número 4, quien había salido de su casa, solo, muy de mañana, al parecer con el propósito de bañarse en el pantano, sufriendo tal vez un colapso cuando se hallaba dentro de él sin darle tiempo a alcanzar la orilla.

Además del Juzgado, el comandante de puesto de la Guardia Civil de Petrel y otras autoridades, intervinieron en las diligencias pertinentes.

CHOQUE DE BICICLETA Y AUTO

El lunes, alrededor de las

8 de la mañana, el joven de 18 años Carlos Agulló Romero, vecino de Sax y domiciliado en aquella población, calle Rigoberto de Ana, 5, sufrió un accidente de circulación con probable fractura de clavícula, siendo asistido en la Casa de Socorro de Elda y conducido seguidamente a su domicilio. El accidente ocurrió cuando venía hacia Elda en su bicicleta de carreras, circulando detrás del «Land Rover» matriculado MU-39.286, conducido por Isaac Gómez Ferré, y éste tuvo que frenar bruscamente por hacerlo así el vehículo que iba delante de él. Al suceder esta maniobra en la cuesta abajo hacia la rambla del Arenal, la bicicleta no frenó suficiente mente, yendo a estrellarse contra la trasera del «Land Rover», produciéndose daños en ambos vehículos y las mencionadas heridas al joven sajeño.

El pasado domingo por la tarde, el servicio motorizado por carretera de la Brigada local de la Cruz Roja atendió y practicó cura de urgencia de lesiones leves a Enrique Sánchez Sanz, natural de Elda y vecino de Valencia. El accidente fue ocasionado por un despiste del vehículo «Lambretta», que conducía el primero, en una de las curvas del Reventón.

El trágico accidente del domingo

En la cuenta de luctuosos sucesos que vamos registrando en nuestras columnas, hemos de sumar esta semana el ocurrido en las cercanías de Moncada (Valencia)



sapsa



Fabricante del legítimo CUERO

espera sus pedidos en el Nuevo SALPA para plantillas y contrafuertes TIPO «SOL»

Más flexible - Más transpirable - Más económico

AGENTES GENERALES PARA ESPAÑA:

G. MATTEINI - Avenida de América, Km. 5 - MADRID - 17

y del que resultó víctima la joven eldense, de 22 años de edad, María Laura Amat Cabrera, hija del conocido industrial de la localidad don Hipólito Amat Pérez, propietario del Cine Ideal.

La mencionada joven, en compañía de su prometido, don José Jover Bellod (hijo del doctor don Jenaro Jover Cerdá, médico hace muchos años en Elda) y de los padres del mismo, se había trasladado a Moncada para asistir a una ceremonia religiosa en el noviciado de donde cursa estudios el hijo los Misioneros Combonianos, menor del doctor Jover. En la misma mañana se trasladaron a un pueblecito cercano, donde oyeron misa y comulgaron los dos jóvenes, emprendiendo a continuación el regreso a Moncada, para reunirse con el resto de sus familiares. El joven José Jover conducía un Seat 600-D propiedad de su padre, y al tomar una de las curvas de la carretera, encontró una carrera ciclista, por lo que tuvo que cesarse completamente a su derecha.

Según la versión que hemos recogido del suceso, fue al salir de dicha curva cuando experimentó una rotura o bloqueo de la dirección del coche, por lo que no pudo rectificar la trayectoria de la marcha, con tan mala fortuna que el vehículo se salió de la carretera, precipitándose por un terraplén de siete u ocho metros de desnivel y dando varias vueltas de campana. La mala suerte quiso que en la caída se abriese la portezuela de la derecha, saliendo despedida la joven María Laura, que recibió un fuerte golpe en la frente, a consecuencia del cual murió en el acto. Por su parte, el conductor del vehículo resultó con algunas lesiones en la espalda que no le impidieron salir por su pie del vehículo accidentado. Testigos del hecho fueron los guardias de tráfico que se hallaban en aquel lugar controlando el paso de la carrera ciclista a

la que hemos hecho referencia.

Tras las necesarias diligencias, el cuerpo de la infortunada joven pudo ser trasladado a nuestra ciudad, donde llegó en la tarde del martes, realizándose el entierro a las seis de la misma tarde.

Las trágicas circunstancias del suceso, la extrema juventud de la víctima y el tratarse de familias muy conocidas y apreciadas en la localidad, produjeron un sentimiento general de condolencia en toda la ciudad, que tuvo su pública manifestación en el entierro. En pocas ocasiones hemos visto, como en esta, una asistencia tan numerosa en un sepelio, así como la presencia de gentes que llenaban las calles e inmediaciones del recorrido del mismo.

Unimos nuestro sentimiento al de todo el pueblo de Elda, por la trágica muerte de esta joven, María Laura Amat Cabrera, a la que conocíamos y en la que siempre pudimos apreciar unas magníficas cualidades de simpatía, bondad y afabilidad que la hicieron ganarse el general aprecio de cuantas personas la trataron. Descanse en paz.

Televisores - Lavadoras - Vajillas - Lámparas

Cuanto desee en artículos de regalo, en

Establecimientos CANO

Generalísimo, 17 ELDA Teléfono 380472

SE VENDEN

PARCELAS de 600 metros en primera fila y al lado de las PISCINAS del BAR PETER RIVER, buena inversión por haber proyectos fabulosos.

Precio y condiciones de pago a consultar

Razón: en Petrel, calle Cervantes, 3 - Teléfono 140

468/...

Vendo terreno

4.000 m.²

Detrás de fábrica

Pedro García

Razón: Teléfono 380750

E L D A

Preparación para Oficinas Cálculo Mercantil Contabilidad

Enseñanza por Profesor Mercantil
Academia

JOSE GULL PASTOR

Clases individuales y en grupos
León XIII, n.º 14 Teléfono 381379



Las noticias sobre fútbol son pocas, aunque muy entusiastas e interesantes. Veamos.

Los entrenamientos siguen a marchas forzadas, porque el tiempo apremia y la planilla es nueva. Parece que Abillo lo hace bastante bien. Esto nos alegra. Así que conformes y contentos.

La labor de acoplamiento tiene una dificultad. No hay interior de enlace y parece ser que Fuertes va a ser el «maestro». Condiciones tiene sobradas. Así que otra cosa resuelta.

La hierba crece a gusto de muchos y parece que vamos a tener un campo decente. Algo que no gozamos jamás. También contentos por este lado.

Los juveniles del Deportivo tienen la campaña a pun-

to de comenzar y están faltos de jugadores de valía. Y como en Elda los hay, se convoca a todos los que tienen afición para que se pasen por la secretaria de la sociedad, a fin de ser probados.

El semanal sorteo entre socios que está realizando la sociedad C. D. Eldense, ha resultado esta semana de la siguiente forma. Socio núm. 428, don Elías Gran, un blusón de caballero, una corbata, un pasador y unas gafas de sol, obsequios donados por Vidal Francisco, Óptica Maestre y Relojería Esteve.

También hay otro sorteo de esta sociedad y es un viaje a Onteniente mañana domingo. Ha correspondido al socio núm. 766, don Pedro Agulló Busquier y al 207, don Joaquín Román Vera, socio núm. 50, don Tomás Albert y 179, don Francisco Fernández Grande. Salida a las 13.00. Como veréis, la Sociedad y el club obsequian a sus socios con espléndida cuenta.

La presentación del equipo mañana en Onteniente

Agradecimiento

Don Hipólito Amat y familia nos ruegan hagamos público su profundo agradecimiento a todas aquellas personas, que de un modo u otro, les han hecho llegar sus muestras de pesar por el fallecimiento, en desgraciadas circunstancias, de su hija María Laura Amat Cabrera.

El mismo ruego nos hace don Genaro Jover Cerdá, padre del prometido de la infortunada joven.

Queda, pues, realizado este deseo de las dos familias, pues comprendemos que la resonancia del triste suceso y la cantidad de personas que han querido testimoniar su condolencia, les hace imposible contestar personalmente.

EXCURSIONISMO

Miembros del Centro Excursionista Petrelense en el Mulhacén

A finales del pasado mes de julio, un grupo de afiliados al Centro Excursionista Petrelense realizó una interesante excursión a Sierra Nevada, asistiendo al XXIV Campamento Internacional de Alta Montaña. Pascual Soler Benet —secretario del Centro—, Antonio Montesinos Marco y Vicente Payá Payá fueron los montañeros que realizaron tan magnífica marcha, en la cual escalaron tres veces el Mulha-

ha despertado el interés de los aficionados, por lo que prevemos que la caravana será «made in Elda». Que traducido quiere decir incomparable.

También se celebró un partidito de entrenamiento en Monóvar el pasado jueves. Estos partidos «de perra gorda» —como dice el señor Cremades— los hacen con el fin de ir acoplando el equipo para «salir pegando», según también palabras del «presi».

Así que ya está todo dicho y no queda más que vernos mañana en Onteniente y la semana próxima inauguraremos nuestros «tiros», ya que tenemos donde disparar.

CARPINTERO

cén, el pico más alto de España, con sus 3.481 metros de altitud, así como el Veleta (3.470) y Alcazaba (3.365) visitando y escalando lugares tan maravillosos como la Laguna de las Yeguas, Laguna de la Caldera, Cerro del Caballo y laguna del río Lanjarón, regresando a la villa plenamente satisfechos el día 31, después de una semana de intensa actividad montañera, en la que se estrecharon relaciones de camaradería con miembros de los Centros de Alicante, Elda, Onteniente, Cocentaina, Valencia, etc.

MARCHA NOCTURNA AL MAR

Orgaizada conjuntamente por los Centros de Elda y Petrel, tuvo lugar esta marcha, en la que tomaron parte los excursionistas de ambos Centros, Taylor Montesinos Marcos, Helios Payá Reig, Julián López Busquier, Francisco Castelló Albert, Ricardo Montesinos, Isidro Verdú, Ramón Nieva, Roberto Navarro Ferrero, José Juan Catalán, Pascual Soler Benet y Juan Talaya e hija, que se les unieron en Agost. A las tres de la mañana se salió de esta población, llegando a «La Albufereta», meta del viaje, a las 7 de la mañana, donde se dieron los excursionistas un estupefaciente baño, almorzando seguidamente y regresando en diversos medios de locomoción a las tres de la tarde.

Incendio en la fábrica "Segisa" de Sax

En la tarde del lunes se produjo un incendio poco después de iniciarse el trabajo, en la fábrica de persianas «Segisa», de Sax, si-

tuada junto a la carretera nacional Madrid-Alicante.

El fuego se inició en un almacén de madera, por lo que pronto tomó alarmantes proporciones, amenazando extenderse a la nave de máquinas y transformador eléctrico, por lo que hubo que cortar el suministro eléctrico en toda la población.

Rápidamente acudieron los servicios de bomberos de Elda, Villena y Alicante y fuerzas de la Guardia Civil, gracias a cuyos esfuerzos, sumados a los denodados de los trabajadores de la empresa, pudo ser extinguido el fuego. Aún cuando las pérdidas son grandes, no ha habido que lamentar, afortunadamente, desgracia personal alguna.

VALLE DE ELDA es una empresa periodística que da prestigio a Elda. El eldense puede ayudarla con su suscripción o con su anuncio.

Desde 140 000 ptas., pisos en Elda.

¡Su veraneo en Santa Pola!

Apartamentos y terrenos
Informes: General Aranda, 42
Teléfono 380698

Se alquila local con fuerza motriz y teléfono

RAZON:
Teléfono 380989
4697...

PERNIPILEX

Pernitos de plástico para el calzado (Patentado)
APARATO ESCALADOR «MANERO»
(Patente 173219)

Jaime Balmes, 14 - Teléf. 380690

ELDA

ADORNOMETAL

FORNITURAS PARA EL CALZADO
Y MECHONES ACERO

Teléfonos 381697 y 382142

Reyes Católicos, 13

ELDA

"Miramos la temporada con confianza, pero sin exageraciones" nos ha dicho don Luis Cremades, presidente del C. D. Eldense

Don Luis Cremades Vice-do vuelve a ser noticiable. Otra vez, como todos nuestros lectores saben, vuelve a regir los destinos de nuestro primer club de fútbol. Por ello la entrevista es poco menos que obligada; necesaria para conocer los proyectos y orientaciones del señor Cremades al tomar nuevamente las riendas del Deportivo.

—¿Qué razones le han impulsado a usted a aceptar de nuevo la presidencia?

—Hablan del veneno del fútbol y realmente creo que en eso hay algo de cierto. Me considero un buen aficionado, pero de verdad, en esta ocasión, mejor sería decir que he sido empujado. La situación un tanto difícil del club, los continuos requerimientos de la Sociedad, y la presión de muchos compañeros y amigos, son los principales motivos.

—¿Cuenta usted con la colaboración que esperaba?

—He apreciado buenos deseos de colaboración, tanto en la Directiva como por parte de la Sociedad y de la afición.

—¿Tiene usted un equipo directivo de su total agrado?

—Sí, de mi completo agrado. Además, aparte de prestar su colaboración personal y económica, todos son unos magníficos amigos.

—¿Qué opina usted del cuadro de jugadores reclutados?

—Estimo que es una plantilla relativamente corta, pero de calidad más que suficiente para aspirar a la clasificación.

—A su juicio, ¿qué le falta al equipo para estar completo?

—Simplemente, conjunción. Aparte, naturalmente, de la puesta a punto en el aspecto físico, detalle éste que Abilio logrará con toda seguridad. Tenga en cuenta que la mayor parte de los jugadores son de nueva adquisición, aunque yo confío en la calidad de los mismos y en la eficacia de la labor del entrenador.

—¿Cómo ve usted el Grupo X y quiénes son, a su parecer, los más fuertes rivales del Deportivo?

—Atengámonos a aquéllo de que no hay enemigo pequeño. Pienso que el Illicitano y el Alicante pueden ser de los que den guerra, sin olvidar al Cartagena y al Albacete.

—¿A quién ve usted campeón?

—Puede ser otro cualquiera, pero yo veo precisamente al Eldense.

—¿Qué se precisa para ser un buen presidente?

—Marcarse un programa y hacerlo cumplir. Y además, rodearse de un buen grupo de colaboradores, destinando a cada uno a la misión que mejor pueda desempeñar.

—¿Qué espera usted de la afición?

—Mucho, pues de ella depende en un tanto por ciento muy elevado, el éxito o el fracaso de la temporada. Hasta ahora han respondido en los abonos de palco, pero se precisa que se vaya incrementando el ingreso de socios. Por lo demás, es necesario que en los partidos, además de asistir en masa, para ayudar económicamente, sean como el jugador número doce, animando desde el principio al fin de cada encuentro.

—¿Qué opina usted de la sociedad?

—Que vaya adquiriendo pronto personalidad propia; de momento, para ser una verdadera ayuda al club y para que, cuanto antes, pueda regirse por sus propios medios. Hay una directiva compuesta por elementos muy entusiastas y buenos aficionados, que creo intentarán cumplir con sus objetivos.

—¿Algo más de su parte?

—Que estamos muy animados; creemos contar con un

Venta de Apartamentos en Santa Pola

Junto a la Playa de Levante

FACILIDADES DE PAGO

Razón: LORENZO MANERO

Balmes, 14 Teléfono 38 06 90

462/69

COLOWALL papel plástico super lavable, se coloca de cara al futuro.

COLOWALL es el papel plástico super-lavable, económico y de gran duración que usted necesita para decorar su hogar.

COLOWALL compite en precios de pintura, porque es: económico resistente y duradero.

Es un producto SARRIO C. A. P.

Distribuidor y colocador: LUIS ALTED - Colón, 9-1.º

Teléfono 38-14-82 - ELDA

459/71

BALONMANO

¿Torneo Triangular en septiembre?

Como es sabido, el campeonato de Liga comienza el 3 de octubre en la División de Honor.

Nos llegan noticias de que se tiene en gestiones la celebración de un Campeonato Triangular para celebrar en la primera quincena del mes entrante, coincidiendo, bien con las Fiestas Patronales, o bien con la Feria Internacional del Calzado.

De confirmarse el rumor, vendrían a disputar un torneo relámpago los dos equipos más destacados de España, o también algún extranjero, si estuviera de gira en nuestro país por esas fechas.

Valdría la pena que esta

formidable idea se convirtiera en realidad, pues podría llegar a ser una especie de Trofeo Carranza de balonmano, que todos los años iniciara la temporada con un plato fuerte para el público y para una convenientísima piedra de toque y puesta a punto de los jugadores, cara a la dura competición entrante. A reserva del resultado de las gestiones iniciales, la intención parece ser que apunte hacia el Atlético de Madrid y el Granollers, que parecen ser los dos gallitos de este año... si no viene el Pizarro a estropearles el pasodoble.

EL PIZARRO «B», EN MARCHA

buen equipo y un estupendo entrenador y que miramos la temporada con confianza, pero serenamente, no con exageraciones, que a nada bueno conducen. Pondremos cuanto esté a nuestro alcance para lograr la meta deseada por todos, y que se merecen esta magnífica afición y el pueblo de Elda. Que las cosas vayan bien y que consigamos el ahelado ascenso.

Estas han sido las palabras de don Luis Cremades. Por nuestra parte sólo hemos de añadir que nos alegramos de que este hombre energético y entusiasta vuelva a estar al frente del Deportivo. De su gestión cabe esperar, como en otras ocasiones, los mejores frutos en pro del fútbol local.

PEDRO LOPEZ

A la convocatoria que publicó el Pizarro la semana pasada ha correspondido la muchachada eldense con entusiasmo, y ya hay veinte chicos que se entrenarán para jugar en el Pizarro «B», y siguen acudiendo más todos los días.

Este equipo, para el que se ha designado como entrenador a Juan Escámez, militará en la Primera Categoría Provincial, y los jugadores que en él cuagen y destaquen podrán pasar inmediatamente al Pizarro «A» para jugar en la División de Honor.

Teléfono de Taxis

38 - 10 - 30



Redacción y Administración
 Moscardó, 1 - 1.º
 Teléfono 380212

PRECIOS DE SUSCRIPCION

	España	Extranj. (1)
Un semestre	75' -	100' -
Un año	150 -	200' -

(1) Excepto Hispanoamérica, Marruecos y Filipinas, para los que rige la misma tarifa que para España.

NOTA.—Las suscripciones de fuera de Elda se abonarán por antecipo, por Giro Postal u otro medio de fácil cobro.